

Kreistänze zur Jahreszeit



Termine: jeweils am 3. Donnerstag des Monats,
19:00 – 21:30 Uhr

20. Sept., 18. Okt., 15. Nov. 2012
sowie 21. März, 18. April und 16. Mai 2013.

Um einen **Unkostenbeitrag** von € 10,-
pro Abend wird ersucht.

Ort: Pfarrzentrum Stockerau, 2000 Kirchenplatz 3
<http://www.pfarrestockerau.at>

Info und Anmeldung:

Manfred Plattner Tel: 02266/62771/11
oder manfredplattner@pfarrestockerau.at

Wer im Einklang mit den Jahreszeiten leben lernt, der begreift, dass unser inneres Lebensprinzip, das wachsen und reifen lässt, von den Rhythmen des Himmels bestimmt ist und dass „alles seine Zeit hat“.

Im Bestreben das Leben als Einheit von Gott, Mensch und Natur zu begreifen, entstand in den Völkern der (Kreis) Tanz. Einst wurden diese Tänze streng gehütet von Generation zu Generation weitergegeben, heute darf der westliche Mensch - auf der Suche nach spirituellen Impulsen - sich ihrer bedienen und lernt dabei die heilsamen Aspekte des Tanzes für die eigene Lebensgestaltung zu schätzen.

Kreistänze sind ein Übungsweg zu innerer Balance und Lebensfreude, den jeder Mensch gehen kann, unabhängig von Alter, Geschlecht oder Religionszugehörigkeit. Nicht Leistung sondern die Freude am gemeinsam schwingenden Miteinander steht im Mittelpunkt der Abende. Getanzt werden traditionelle Kreis- und Reigentänze vorwiegend aus Osteuropa und dem Balkanraum, sowie neu choreografierte Kreistänze zu klassischer und sakraler Musik. Die Auswahl der Tänze richtet sich nach den aktuellen Themen im Jahreskreis und reicht von schwungvoll bis besinnlich. Es ist kein/ e fixe Tanzpartner/ in erforderlich. Bitte Offenheit für Neues und bequeme Kleidung mitbringen!

Referentin: Ulji Bixa, Stockerau
integrative Tanz-pädagogin und
Leiterin für Sakralen Tanz,
Infos unter www.choretaki.com
oder www.wissens-wert.at



Die kontinuierliche Teilnahme wird empfohlen,
es können aber auch nur einzelne Abende besucht werden.